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Intervención del diputado Jesús Parra García, en relación a la entrega-

recepción de los Ayuntamientos del Estado de Guerrero, un instrumento de 

transparencia y rendición de cuentas. 

 

 

 

 

 

 

La presidenta: 

 

Se concede el uso de la palabra, al 

diputado Jesús Parra García. 

 

El diputado Jesús Parra García: 

 

Gracias, presidenta. 

 

Primeramente quiero saludar a todos 

los legisladores locales y yo siempre 

he dicho, he confiado que lo que bien 

empieza bien tiene que terminar, creo 

que el día de hoy estamos dando una 

muestra de trabajo, de unidad al 

pueblo de Guerrero. 

 

He escuchado con atención los 

debates y hay cosas que a veces no 

vamos a coincidir o no vamos a 

pensar igual, pero al final del día creo 

que Guerrero nos necesita, que 

hagamos un trabajo digno, no 

comparto que aquí se diga que 

hacemos alegatos legaloides, respeto 

mucho la opinión, pero también 

quiero tomarle al palabra al diputado 

Carlos Cruz y a los demás diputados 

que decían que vamos a trabajar por 

Guerrero, que lo hagamos en ese 

orden jurídico y que también no 

empecemos con esas malas 

prácticas parlamentarias y que 

tengamos que trabajar en el marco de 

la ley, respetándolo siempre. 

 

Somos un órgano colegiado, somos 

un órgano que aquí en los consensos 

y en la máxima Tribuna tocaremos los 

problemas más ancestrales que le 
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afectan a Guerrero y en relación, en 

relación a este punto de lo que es la 

rendición de cuentas de la entrega 

recepción de los municipios, de los 

ayuntamientos, quiero en mi calidad 

de diputado priísta, exhortar a los 80 

municipios, a los 80 ayuntamientos y 

al consejo de Ayutla, para que se 

haga de manera muy responsable, de 

manera muy transparente una 

entrega recepción. 

 

Pero además que se garanticen, que 

se garantice el pago del aguinaldo 

proporcional a los trabajadores que 

habrán de culminar en las próximas 

administraciones, prima vacacional, 

eso será un buen mensaje de los 

presidentes municipales salientes, 

pero al igual también comparto lo que 

ha opinado los compañeros que me 

antecedieron en la palabra en 

relación a este tema. 

 

Hoy Guerrero necesita que se 

entreguen cuentas claras, nosotros 

somos los representantes populares 

que tenemos que vigilar, vigilar 

cuidadosamente que se 

transparenten los recursos públicos, 

tenemos que trabajar fuertemente, yo 

quiero decirles a los ayuntamientos 

que cuentan con el apoyo y exhortar 

a todos los compañeros legisladores 

de esta Legislatura que podamos 

juntos formar comisiones para poder 

asesorar a los ayuntamientos tanto 

salientes como entrantes. 

 

Es necesario a veces contar con la 

mano amiga y lo digo por la 

experiencia que he tenido en mi 

calidad de presidente municipal, 

necesitamos de nuestros legisladores 

locales para el fin de entregar buenos 

resultados el día de mañana, por eso 

quiero culminar mi participación 

exhortando nuevamente a   los 

municipios a que hagamos buenas 

entregas, aquí estaremos para 

servirles, somos representantes 

populares y vamos a hacer un digno 

papel para que el día de mañana la 

gente que en un momento confió en 

nosotros podamos entregarles 

buenos resultados. 

 

Jesús Parra es un hombre 

institucional y seré un hombre que 
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habré de respetar siempre y de 

conseguir los buenos acuerdos. 

 

Es cuanto, presidenta. 

 


